

ARTISTES EN COMMUN(E)



THÉÂTRE DE
GASCOGNE
Mont de Marsan
Scène Conventionnée
d'Intérêt National



COMPAGNIE LALUBERLU

Rapiécée (À deux pas) - Sortie de création

Vendredi 10 juin à 20h30

📍 Salle des Fêtes de Maurrin

Infos et réservations au 06 19 04 14 85



mont de
marsan
Département des Landes



OR
nA
OFFICE
ARTISTIQUE
REGION
NOUVELLE
AQUITAINE

MINISTÈRE
DE LA CULTURE



Maurrin



À deux pas

Compagnie LALUBERLU

Vendredi 10 juin 2022
À 20h30 à Maurrin

DISCIPLINE : Récit et mouvement dansé
ÂGE : Tout public à partir de 10 ans
DURÉE : 55 minutes

Il y a le bruit de la boîte à bonbons, un mensonge, un oiseau, un restaurant asiatique, le platane, des digressions, l'homme au pantalon trop court, l'odeur de la poudre à joue de la grand-mère, des champs de maïs, le carrelage bigarré, le ruisseau, les frites épaisses et froides.

Il y avait la petite et l'ainé.

Il y a la petite, devenue adulte.

C'est elle qui raconte : La mémoire trouée, l'absence que l'on ne comble pas, mais dont il faut s'accommoder, les souvenirs d'une enfance faite de jeux, d'espièglerie, de rituel où le drame cohabite avec la gaieté et raconter devient une fête

« Jusqu'aux bords de ta vie/Tu porteras ton enfance/Ses fables et ses larmes/Ses grelots et ses peurs. » Andrée Chédid.

Distribution

Texte et jeu : Macha Léon

Accompagnement à la mise en scène et jeu : Louis Grison et Marie-Magdeleine

Direction mouvement dansé : Emmanuel Grivet

Création sonore : Julio Portilla

Création lumière : Jean-Pierre Legout

Création 2022

Spectacle accueilli en résidence par la commune d'Hendaye, la Compagnie Emmanuel Grivet, la commune de St Paul les Dax, le théâtre de Gascogne dans le cadre d'«Artistes en commun(e)» à Maurrin et Laglorieuse, la communauté de commune du Pays de Villeneuve en Armagnac landais, l'Association culturelle Morcenaise.

En coproduction avec la Compagnie Emmanuel Grivet (en convention de partenariat avec la Ville de Tournefeuille), la commune d'Hendaye, le Théâtre de Gascogne et L'Association culturelle Morcenaise.

- Le mot de Macha Léon -

Pour aller de Mont de Marsan à Hontanx, il y a 22 kilomètres.

Je laisse un village sur ma gauche : Laglorieuse, traverse deux village : Artassenx et Maurrin. Je laisse un deuxième village sur ma droite : Castandet.

La D30, en voiture, enfant puis adulte, je l'ai faite des dizaines de fois, des centaines de fois, pour aller chez mes grands-parents. Puis le 19 septembre 2019 je décide de faire ce trajet à pieds et seule : une randonnée péri-rurale. Je prends le temps de regarder, interroger le paysage de ce trajet si familier, du moins me semble-t-il.

Mai 2022, c'est dans les communes de Laglorieuse et Maurrin que je suis accueillie pour finir de préparer mon spectacle et je rencontre les élèves des écoles. Nous faisons connaissances, ils écrivent autour de leur souvenir, je leur propose d'inventer des histoires, ils découvrent comment j'ai créé le spectacle Rapiécée (À deux pas) .



ARTISTES EN COMMUN(E) : PROJET D'ITINÉRANCE

Désireux de favoriser la circulation des spectacles et la rencontre avec les artistes dans le département, le Théâtre de Gascogne, Scène Conventionnée d'Intérêt National, s'associe avec le Pays Grenadois et les communes de Maurrin et de Laglorieuse pour accueillir la création A deux pas de la Cie Laluberlu pour des résidences de création, les premières diffusions du spectacle et des actions de médiations avec les écoles.

THÉÂTRE DE GASCOGNE : PRÉSENTATION DE LA SAISON CULTURELLE 22/23

Mercredi 29 juin à 17h30 au Pôle
(190 avenue Camille Claudel, St Pierre du Mont)

LES COMMUNES DE LA SAISON 2021-2022



**PLUS DE RENSEIGNEMENTS
AUPRÈS DE L'OFFICE DU TOU-
RISME DU PAYS GRENAOIS :**
05 58 45 45 98